



Fatídica colisión en Malawi entre un barco y un hipopótamo

Description

La inusual colisión entre una embarcación y un hipopótamo en un río del sur de Malawi causó la muerte de una persona, en tanto más de 20 se encuentran desaparecidas, informó hoy una fuente de seguridad.

Tras declarar que hasta el momento fueron rescatados 23 sobrevivientes que se trasladaban en la chalupa, la portavoz de la policía del distrito de Nsanje, Agnes Zalakoma, manifestó que un equipo de socorristas prosigue la búsqueda de los desaparecidos.

Otras fuentes, entre ellas la parlamentaria Gladys Ganda, expresaron a través de redes sociales que la canoa se hundió en el caudaloso río Shire cuando sus viajeros se trasladaban a una demarcación cercana con el fin de realizar trabajos agrícolas.

En Malawi, país del sureste de África, son frecuentes los accidentes de barcos, los cuales generalmente se sobrecargan de viajeros, animales y mercancías, debido al mal estado técnico de esos medios de transporte o la violación de las normas de navegación, entre otras causas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023